

Pour ne pas perdre la MÉMOIRE de notre discipline

Le DRASSM lance un appel à tous ses collaborateurs bénévoles ayant participé à des campagnes de fouilles archéologiques sous-marines ou subaquatiques depuis l'aube de la discipline.

Constat :

Depuis les débuts de la plongée, nombre d'intervenants bénévoles et/ou professionnels ont collaboré avec le Département des Recherches Archéologiques Subaquatiques et Sous-Marines et ont conservé par devers eux de la documentation originale.

Certains ont arrêté de plonger, d'autres ont déménagé à l'étranger ou s'en sont allés vers d'autres lieux.

Vous qui avez pris des photographies, des notes scientifiques, fait des dessins ou tourné des films lors de recherches archéologiques immergées, vous êtes peut-être possesseur d'informations importantes qui intéressent le milieu scientifique.

Ces informations, vous les avez stockées chez vous au grenier, à la cave, etc... au risque de les voir se dégrader et se perdre à jamais lors de déménagements ou de successions.

Il est important de préserver cette "Mémoire" unique pour les générations futures.

A cet effet, le DRASSM souhaite assurer le récolement de toute l'information scientifique disponible avec l'objectif d'en assurer la conservation.

Si vos documents ont un intérêt scientifique, ils seront retenus pour faire l'objet d'une campagne de numérisation et vous serez restitués après traitement.

Toute publication et/ou mise en ligne sur notre site de vos documents ne le seront qu'avec votre accord et les documents seront légendés à votre nom.

N'HÉSITEZ pas à nous contacter et demander le service documentation pour tout renseignement complémentaire au 04 91 14 28 00

Vous pouvez nous joindre aussi par courriel : le-drassm@culture.gouv.fr

Pour le DRASSM
Le service documentation & photographique
Stéphane Cavillon
04 91 14 28 55
Courriel: stephane.cavillon@culture.gouv.fr